

1学期の学習が終了し、数日がたとうとしています。

夏休みに入りますが、今年度、高等部を卒業する本科3年生と専攻科を修了する専攻科2年生の生徒は、毎日、登校し補習に励んでいます。進学を希望する大学、就職を希望する企業に入れるよう、この夏休みもしっかり勉強に励んでほしいと思っています。

今回の号では、夏休み直前（7月17日【水】）に行われた「大村城南高等学校との交流及び共同学習」について御紹介します。

大村城南高校との交流は、十数年の歴史があります。毎年、1回ずつ双方の学校を訪問し合い、互いの学校の特色ある学科・コースに入り実習を行ったり、レクリエーションを行ったりして、相互理解、親睦を深めています。今回は、大村城南高校の生徒が来校し、理容科や総合デザイン科（セラミック・インテリア・ライフデザインコース）の各コースの授業を体験しました。本校の生徒が、大村城南高校の生徒に実演して見せ、共に実習に励んだり、出来上がったものを互いに鑑賞し合ったりして、充実した時間を過ごすことができました。レクリエーションの様子については、「令和6年度高等部生徒会『城南高校との交流レクリエーション』」にアップしていますので、御覧ください。

次回は、本校生徒が大村城南高校へ出向いての交流になります。さらに交流が深まってほしいと願っています。

理容科
ヘアカットの実習



総合デザイン科（セラミックコース）
マグカップへの取っ手付け、模様付け



総合デザイン科（ライフデザインコース）
ヘアアクセサリ作り



総合デザイン科（インテリアコース）
木箱作り

